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CERVEJARIA

SÃO GONÇALO

Privilégio parlamentar
Os vereadores de Itabira encerraram na

quarta-feira (22), em sessão extraordinária, o
ano Legislativo. Mas antes, eles garantiram
seus próprios presentes de Natal. Por meio
de um projeto de resolução incluído a toque
de caixa na pauta de votação, eles garanti-
ram direito a férias parlamentares remunera-
das. A partir de janeiro de 2022, os vereado-
res de Itabira passam a receber um terço de
seu subsídio mensal a título de férias. O pa-
gamento ocorrerá de forma semelhante ao
sistema da CLT. As férias deverão ocorrer
sempre no período de recesso parlamentar,
ou seja, funciona como um 14º salário, já que
o recesso acontece entre o fim de dezembro
e durante o mês de janeiro.

 
Privilégio II
Apesar de terem sido obrigados a partici-

parem de uma maratona de reuniões nos últi-
mos dias que precedem o recesso, nenhum
vereador reclamou de ter que passar tanto tem-
po dentro do plenário. Foram quatro sessões
de votação e uma temática entre segunda e
quarta-feira. Para garantir que as férias remu-
neradas passassem a valer já a partir do pró-
ximo mês, os vereadores precisaram realizar
uma sessão extraordinária após terem partici-
pado de duas reuniões antes. O projeto de
resolução nº 53 de 2021, que contou com a
assinatura de quase todos os vereadores, foi
incluído a toque de caixa na última reunião
ordinária da Câmara, que aconteceu na ter-
ça-feira (21), e votado em segundo turno em
sessão extra ocorrida na quarta-feira (22).
De acordo com estudo apresentado sobre o
projeto, a medida terá impacto financeiro
de R$ 809.790,71 no seu primeiro ano de
vigência. Segundo a Casa, o benefício ocor-
re “em consonância com o dispositivo cons-
tante da Constituição Federal”.

 
A chapa esquentou
O clima esquentou na reunião extraordi-

nária da Câmara Municipal realizada na se-
gunda-feira (20), para votar gratificações para
servidores da Procuradoria Jurídica e da
Fazenda. A proposta se encontra no projeto
de lei 112/2021, que repetia de forma remo-
delada o projeto de lei 82/2021, rejeitado an-
teriormente pelos vereadores. As duas propos-
tas são seletivas, beneficiando apenas parte
dos servidores e deixando os outros de fora.
Pessoas contra e a favor lotaram o plenário,
fazendo muito barulho. A mobilização dificul-
tou a decisão dos vereadores, mas nem por
isso eles deixaram de votar. Após muito dis-
curso e bla-bla-blá, a aprovação foi unânime.

 
Dodói
As duas últimas sessões da Câmara Muni-

cipal ficaram desfalcadas em pelo menos um
de seus membros. O vereador José Júlio Ro-
drigues “Combem” (PP) se ausentou das ses-
sões ordinária e extraordinária, realizadas si-
multaneamente. Entretanto, ele justificou suas
faltas. Ofício enviado à mesa diretora pela sua
assessoria, informou que o progressista teve
problema de saúde e está hospitalizado. O do-
cumento não informou detalhes sobre a saúde
do parlamentar.

Programa Casa Verde
e Amarela entrega

86 moradias
A Prefeitura de São Gonçalo do Rio

Abaixo entregou, por meio do programa do
Governo Federal, Casa Verde e Amarela,
na tarde de quarta-feira (22), em solenida-
de na comunidade de Matias, 86 moradias
financiadas às famílias beneficiadas dos re-
sidenciais São Gonçalo e São Gonçalo I.

O empreendimento
Os conjuntos residenciais São Gonçalo do

Rio Abaixo e São Gonçalo do Rio Abaixo I
na localidade do Matias, teveram suas obras
iniciadas em 2018. O terreno do empreendi-
mento foi adquirido pela Prefeitura.

Monlevade oferece
incentivos para atrair
fábrica da Heineken

A Prefeitura de João Monlevade entrou na
disputa para sediar a fábrica da cervejaria
Heineken, após a empresa desistir da instala-
ção na cidade de Pedro Leopoldo. O interesse
já foi formalizado e, para reforçar a disposi-
ção da cidade em receber o empreendimento,
por meio de incentivos, a administração mu-
nicipal também tenta intermediar a instalação
da cervejaria em contato direto com o Institu-
to de Desenvolvimento Integrado de Minas

A perspectiva de investimento para ins-
talação da nova fábrica da Heineken em al-
guma cidade mineira é de R$ 1,8 bilhão. A
produção atenderia à demanda de consumo
da região Sudeste. Caso aprovado o projeto
para João Monlevade, a economia local te-
ria um salto, com a qualificação de mão de
obra, além da criação de centenas de novos
postos de trabalho.

 Data MG aponta 10
influenciadores digitais
de Itabira e Monlevade

O Instituto Data MG concluiu neste mês
de dezembro o Top Instagram 2021, pesqui-
sa que aponta quais são os 10 influenciado-
res digitais com maior poder de engajamen-
to nas cidades de Itabira e João Monlevade.

Marina Dias Bicalho, de João Monleva-
de, ocupa a primeira posição entre os perfis
de influenciadores do marketing digital no
ranking Top Instagram 2021, conforme o Ins-
tituto Data MG. A pesquisa apresenta 35 per-
sonalidades dos setores de vestuário e servi-
ços de Itabira e João Monlevade, como lojis-
tas, advogados, políticos e outros.

Foi levada em consideração a proporção
de curtidas nas últimas cinco postagens do
influenciador (a) em comparação ao número
de seguidores. Os números são referentes ao
início do mês de dezembro.

De acordo com os critérios, a quantidade
de seguidores isolados não é suficiente para
indicar o vencedor do ranking.  

Único homem na lista dos Top 10 de en-
gajamento, o prefeito de Itabira, Marco An-
tônio Lage, é registrado com cerca de 10 mil
seguidores e 338 curtidas por postagem. Veja
a lista completa no site “ofolhapopular”

ENGAJAMENTO

Os astros indicam inúmeras e ótimas chances de
progresso social e financeiro. Sua predisposição
para os negócios estará exaltada e será bastante
favorecido no amor. O sentimento estará toman-
do conta de seu coração, mesmo que esteja que-
rendo se mostrar frio e distante.

Neste periodo, as pessoas ao seu redor estarão im-
pulsivas e teimosas, procurando soluções preci-
pitadas para um assunto qualquer. Não se deixe
influenciar. Previna-se contra riscos de perder di-
nheiro, amizade ou qualquer outra coisa.

Favorável às viagens, para receber benefícios
de parentes, para progredir no trabalho e no pla-
no material. A disposição mental será muito
boa, e o trato com pessoas de posição lhe tra-
rão prosperidade. Você está vivendo situações
em que está exposto demais.

Excesso de exigência para com as pessoas dema-
siadamente sensíveis. Cuidado com os inimigos
ocultos. Acidentes podem acontecer se você abu-
sar. Portanto, previna-se. Uma viagem inespera-
da poderá ser muito proveitosa.

Boa influência para desenvolver sua inteligência
e para tratar de assuntos ocultos. Todavia deverá
evitar acidente e extravagâncias que possam pre-
judicá-lo física e moralmente. Neutro no amor. O
que lhe parece frágil e desprotegido é o canal que
irá ajudá-lo a realizar os seus sonhos.

Este é um periodo realmente ideal para você. Vai
progredir no campo profissional e financeiro. O amor
também está em excelente aspecto astral. Toda e
qualquer chance de melhorar em sua carreira, seja
artística, cultural ou técnica deverá ser aproveitada.

Ótimo momento para tratar das questões finan-
ceiras, profissionais e associativas. Fluxo benéfi-
co para os exames, os concursos, os testes voca-
cionais e os assuntos amorosos. Acautele-se quan-
to aos problemas judiciais, dívidas ou cobranças.

Sua natividade astral favorecida neste periodo. Os
assuntos profissionais e financeiros merecem me-
lhor atenção, pois há prenúncio de lucros. Procure
ser franco, conte com a ajuda de todos. Não há nada
a temer, por que o periodo continuará em calmaria.

A influência astral é pouco positiva para novas
amizades e associações, noivados e casamentos.
Cuide de sua saúde e de sua reputação, evite pre-
cipitações e pessoas de caráter duvidoso. Os as-
tros aconselham que você se desligue um pouco
deste mundo racional, e use a imaginação para
equilibrar as finanças.

Pessoas de projeção estarão ao seu favor. Apro-
veite para realizar seus anseios e desejos, princi-
palmente os do campo social e profissional. Mui-
to bom para o amor e novas amizades. A sua aten-
ção estará voltada para a família.

Muito bom para fazer experiências psíquicas ou
para assinatura de contratos e para as diversões,
prazer, a vida sentimental e amorosa. Pode inici-
ar longas viagens, o fluxo favorece. Sua autocon-
fiança estará em alta e você vai insistir em provar
à pessoa amada que está com a razão.

Indícios de excelentes contatos com pessoas mais
idosas que você e de bom nível financeiro e ma-
terial. Aproveite tal oportunidade para tirar algum
proveito. A posição dos planetas indica que você
sente enorme vontade de iniciar um novo relacio-
namento afetivo.
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Com as expectativas
frustradas, o presidente
da Câmara Municipal,
Weverton Leandro San-
tos Andrade “Vetão”
(PSB) voltou atrás na
medida adotada há cer-
ca de cinco meses e
aceitou retornar com as
reuniões do Legislativo
para o período da tarde,
sem reclamar. O encon-
tro que havia sido mu-
dado para as 18h, come-
çará o ano de 2022, no
antigo horário, às 14h.

O recuo do presiden-
te foi assinado na última
reunião do ano com apro-
vação em turno único do
projeto de resolução as-
sinado por 14 dos 17 ve-
readores. de autoria do
vereador Sidney Mar-
ques Vitalino Guimarães
“do Salão” (PTB), o pro-
jeto teve aprovação unâ-
nime. Entre os 14 verea-
dores que subscreveram
a proposta destaca-se o
vereador Bernardo Rosa
(Avante), vice-líder do
governo na Câmara. To-
dos os vereadores da
oposição e que se decla-
ram independentes tam-
bém assinaram o docu-
mento, embora a mudan-
ça inicial, que passou o
encontro para à noite, ti-
vesse passado com una-
nimidade pelo plenário.

A justificativa apre-
sentada é de que a alte-
ração não obteve o efei-
to esperado. “Por meio

Participação popular frustra e reuniões
na Câmara de Itabira voltam a ser às 14h

da resolução 3.489, de
23 de junho de 2021, o
horário de realização da
reunião ordinária foi al-
terado para às 18h das
terças-feiras. Após seis
meses, percebemos que
a mudança não aumen-
tou a participação popu-
lar. Ao contrário do que
se imaginava, muitos po-
pulares têm demonstra-
do sua insatisfação com
o novo horário fixado”,
diz trecho da justificati-
va da matéria.

No plenário, não hou-
ve nenhuma manifesta-
ção entre os vereadores,
que votaram em silên-
cio, nem mesmo por
parte do vereador Vetão,
autor do projeto respon-
sável pela mudança fei-
ta da primeira vez.

Já em declaração para
a imprensa, o autor do
projeto alegou que a rea-
lização da reunião no fi-
nal da tarde estava com-
prometendo a condição
de pessoas que moram
em bairros mais afastados
de assistirem a reunião
presencialmente devido
ao estendimento do horá-
rio do encontro, que es-
tava terminando depois
das 22h, o que dificulta o
retorno para casa, no caso
de quem depende de
transporte coletivo. 

“A alteração feita no
mês de junho tratava-se
de uma verificação da
adesão da comunidade

às reuniões noturnas, o
que não se obteve. Mes-
mo as entidades civis
que fizeram a solicitação
de mudança de horário
da reunião não enviaram
representantes às reuni-
ões durante os meses em
que estas foram realiza-
das à noite”, explicou. 

Weverton Vetão foi
procurado pelo Folha
Popular, mas não retor-
nou as ligações.

O projeto de resolu-

ção 51/2021 modifica
também o horário das
reuniões de comissões
temáticas da Câmara.
Atualmente realizado às
16h, o documento pro-
põe que o encontro volte
a acontecer às 14h. En-
tretanto, o dia de sua re-
alização fica mantido
para as segundas-feiras,
véspera da reunião ordi-
nária, que volta a acon-
tecer toda terça-feira,
também às 14h.

A Câmara Municipal
de Itabira não é a única
empenhada em estabele-
cer um horário que faci-

Com argumento de economia,
Câmara de Monlevade também

adota período diurno

lite a participação popu-
lar. Em João Monlevade,
os vereadores aprovaram
projeto passando a reu-

nião que antes acontecia
às 17h para às 14h. Em-
bora tenha recebido a
maior parte dos votos, a
mudança feita pelo Le-
gislativo da cidade vizi-
nha, causou divisão en-
tre os vereadores. Para
os contrários à proposta,
a mudança deveria ser
para mais tarde.

O texto votado, jus-
tificava que a antecipa-
ção do horário favorece
o município de forma
econômica. No entendi-
mento dos autores do
projeto, realizada no pe-
ríodo diurno, a Câmara
poderá reduzir gastos
com energia e até mes-

mo com horas extras dos
servidores. Outro ponto
de defesa é que o Legis-
lativo monlevadense
conta com transmissão
on-line, cuja audiência é
maior durante o dia, o
que foi comprovado
através da repercussão
alcançada com as audi-
ências públicas da Câ-
mara, que comumente
ocorrem às 14h, e atra-
em mais público do que
as reuniões ordinárias.

Já entre os contrários,
foi defendido que com a
reunião após o horário
comercial poderia servir
como incentivo para a
participação popular.

A Prefeitura de Ba-
rão de Cocais realizou
distribuição de cestas de
Natal para todos os ser-
vidores públicos munici-
pais. A retirada aconte-
ceu nos dias 22 e 23, no
poliesportivo da cidade.

O benefício contem-
pla servidores da admi-
nistração direta e indi-
reta, ou seja, incluindo
autarquias e empresas
públicas, além dos tra-
balhadores terceiriza-
dos, totalizando 1,2 mil
servidores.

A distribuição das
cestas de Natal, confor-
me explicou o secretá-
rio adjunto de Governo,
Leonei Morais Pires,
faz parte do processo de
valorização dos servi-
dores da Prefeitura de
Barão de Cocais, uma
das prioridades do atu-

Em valorização do servidor,
Prefeitura de Barão

distribui cestas natalinas
al governo. De acordo
com ele, era a vontade
do prefeito Décio Ge-
raldo dos Santos (PSB)
criar o benefício desde
o início de sua gestão.
Entretanto, a crise eco-
nômica, agravada pela
pandemia, retardou a
ação.  ”A gente até que-
ria ter feito isso antes,
valorizando o servidor,
mas tivemos quatro anos
de crise e problemas com
o orçamento. Desta vez,
a boa administração dos
recursos públicos possi-
bilitou a implantação
desta cesta de Natal”,
disse o secretário. 

Leonei Pires explicou
ainda que a iniciativa de
Décio Santos é uma for-
ma de reconhecimento
devido ao trabalho profis-
sional e à dedicação dos
colaboradores.

As sessões estavam terminando após as 22h, o que dificulta para o
espectador que depende de transporte coletivo
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Em Belo Horizonte

Com menos de dois
meses de implantação,
a Casa de Apoio ao ita-
birano, Pousada Piauí,
já atendeu 887 pacien-
tes e acompanhantes,
que realizam tratamen-
to de saúde em Belo
Horizonte. Desde no-
vembro deste ano, a
Prefeitura de Itabira
conta com um imóvel
em que eles  podem
pernoitar até o momen-
to da consulta ou trata-
mento. Antes da im-
plantação da unidade,
os pacientes viajavam
e chegavam exaustos e
permaneciam na porta
do hospital até serem
atendidos ou terem
condições de retorna-
rem para casa. O servi-
ço foi reativado depois
de cinco anos.

Em menos de dois meses, Casa de
Apoio recepciona quase mil pacientes

A Casa de Apoio
acolhe pacientes, em sua
maioria, que necessitam
de atendimentos de alta
complexidade, como ra-
dioterapia, cateterismo,
arteriografia, entre ou-
tros, como oncológicos.
Eles são encaminhados à
capital pelo setor de Tra-
tamento Fora do Muni-
cípio (TFD), regulado
pela Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS).

O local oferece um
espaço para descanso e
acolhimento, enquanto
os pacientes aguardam
por consultas, procedi-
mentos médicos e trans-
porte dentro de Belo
Horizonte e de volta para
a cidade. Muitos deles
dormem na Casa de
Apoio e de manhã, se-
guem para a consulta ou

exames. Em algumas si-
tuações, eles passam por
bateria de consultas pela
manhã e à tarde, iniciam
o tratamento, podendo,
se necessário, pernoitar
ou viajar à noite. Antes
da casa, eles ficavam
aguardando ao relento,
por conta própria.

Com capacidade para
receber até 300 pessoas

por mês, a Pousada Piauí
oferece alimentação em
dois períodos, transpor-
te para os hospitais, ser-
viço completo de hospe-
dagem e uma sala equi-
pada com TV. De acor-
do com a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, desde
a sua inauguração, a mé-
dia enviada por Itabira a
Belo Horizonte é de 40

pacientes por dia em
Belo Horizonte.

A inauguração acon-
teceu no início de no-
vembro, após sucessivas
cobranças dos vereado-
res, em especial do pete-
bista Sidney Marques Vi-
talino Guimarães “do Sa-
lão” durante as reuniões
na Câmara Municipal.

A instituição, que fica

na rua Célio de Castro,
bairro Floresta, funciona
todos os dias da semana,
inclusive aos sábados e
domingos. O serviço de
TFD pode ser acionado
pelo cidadão pelo telefo-
ne 3839-2501, que tam-
bém é número de What-
sApp. O horário de aten-
dimento é das 7h às 16h,
de segunda a sexta-feira.

Cantina da
Casa de Apoio:
local oferece de
forma gratuita
hospedagem e
alimentação

para pacientes e
acompanhantes

AD GOVERNO DE MINAS 4
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JOÃO MONLEVADEBuracos para todo lado

A empresa Terramil
Construções e Terrapla-
nagem, responsável pela
execução dos serviços
de construção e pavi-
mentação da avenida
Machado de Assis, pode-
rá ser acionada pela Pre-
feitura de Itabira para re-
fazer os serviços de as-
faltamento da via. A
obra, iniciada em 2019,
teve a primeira parte
inaugurada em junho de
2020. Apesar de ainda
não ter sido concluída,
está praticamente se
desfazendo.

De acordo com o pro-
jeto inicial, orçado em
R$ 19 milhões, o empre-
endimento prevê obras
de infraestrutura com-
pleta, com rede de esgo-
to, canal de drenagem,
pavimentação e urbanis-
mo.  Parte dos recursos
para o investimento veio
de empréstimo junto ao
Banco de Desenvolvi-
mento de Minas Gerais
S.A (BDMG). Na oca-
sião, foi anunciada como
a realização de um sonho
de décadas entre os ita-
biranos. Entretanto,
quem passa pela aveni-
da agora é surpreendido
com o desbarrancamen-
to de encostas do córre-
go que corta a via e mui-
tos buracos no asfalto,
que colocam em risco a
circulação de veículos.

A Gerdau, maior em-
presa brasileira produto-
ra de aço, promoveu o
Natal Solidário em Ba-
rão de Cocais.

A campanha teve iní-
cio na quarta-feira (22) ,
com um Papai Noel vo-
luntário distribuindo
presentes para os alunos
da Associação de Pais e
Amigos dos Excepcio-
nais (Apae), coletados
junto aos colaboradores
da empresa e membros
da comunidade, em res-
posta às cartinhas escri-
tas.  Sessenta e três fa-
mílias foram beneficia-
das na ação.

Na tarde de quarta-
feira (22), os vereado-
res de João Monleva-
de aprovaram o proje-
to de lei 1.231/2021
que declara de utilida-
de pública a Associa-
ção de Serviços Soci-
ais Voluntários de João
Monlevade.

A matéria, de auto-
ria do presidente da
Casa, vereador Gustavo
Maciel (Podemos), foi
aprovada em turno úni-
co, por unanimidade.

A associação é uma
entidade civil de direi-
to privado, sem fins
lucrativos, fundada em
28 de julho de 2020. O
objetivo da associação
é defender e preservar
o meio ambiente, além
de promover, coorde-
nar, executar, adminis-
trar e incentivar a rea-
lização de projetos e
iniciativas que visem o
desenvolvimento sus-
tentável.

O autor da propos-
ta, Gustavo Maciel,
ressaltou o trabalho
desenvolvido pela Bri-

Empresa que construiu
avenida da Integração poderá

ter que refazer serviço

Os problemas vêm se
acumulando no decorrer
do ano. Com a chegada
do período chuvoso, a
situação se agrava a cada
dia. Devido à situação, o
Governo Municipal es-
tuda acionar a empresa
para refazer a obra. Se-
gundo informações da
Assessoria de Comuni-
cação da Prefeitura, a
empresa já foi notifica-
da uma vez pela atual
gestão sobre os proble-
mas e chegou a fazer al-
gumas reparações.

“O número de bura-
cos de forma precoce na
nova avenida Machado

Para isso, a Secretaria
Municipal de Obras e
Trânsito está verificando
as razões técnicas do
problema, visando uma
solução definitiva

Paralisada desde a
administração passada,
há uma expectativa de
que a obra agora tenha
seguimento. “O término
da obra estava embarga-
do por questões judiciais
e agora, já liberada, en-
contra-se em fase final
de acabamento”, infor-
mou a Assessoria de Co-
municação, sem conse-
guir dar mais detalhes.

Os trabalhos para a
construção da avenida
Integração começaram
em 2017, com a captação
de recursos por meio do
Programa de Apoio aos
Municípios Mineradores,
promovido pelo Banco
de Desenvolvimento de
Minas Gerais (BDMG),
entre outros financia-
mentos. A obra completa
é dividida em três etapas,
com extensão de quatro
quilômetros. Denomina-
da avenida da Integração,
uma vez que interliga as
regiões dos bairros Ma-
chado e Gabiroba, que
abrange ainda os bairros
Jardim dos Ipês, Santa
Tereza e Água Fresca, ao
João XXIII, Machado,
Hamilton, Fênix, Santa
Ruth e Bálsamos.

de Assis, executada em
2020, preocupa muito a
nova administração. A
gestão atual já acionou a
contratada responsável
pela execução das obras,
que refez os serviços no
pavimento em meados
deste ano”, diz a asses-
soria, em nota.

Diante das novas
ocorrências, a Prefeitura
também já está tomando
outras providências.
Além de exigir a repara-
ção dos danos, o prefei-
to Marco Antônio Lage
(PSB) quer saber os mo-
tivos da instabilidade
dos serviços entregues.

Brigada Florestal passa
a ser entidade de
utilidade pública

gada Florestal e a ale-
gria em ter a proposta
aprovada. “Em visita à
sede da Brigada, fiquei
muito feliz em ver a
organização da entida-
de e saber que eles atu-
am de forma séria e
comprometida”.

Os demais vereado-
res parabenizaram o pre-
sidente da Casa, Gusta-
vo Maciel, pela autoria
da matéria, e os volun-
tários que atuam na Bri-
gada Florestal. Eles tam-
bém destacaram a im-
portância da entidade
para o município.

O presidente da as-
sociação, Saulo Amaral
do Nascimento, fez uso
da Tribuna Popular e
agradeceu a todos os
parlamentares pela apro-
vação da matéria. Na
oportunidade, Saulo
apresentou a prestação
de contas da entidade.
Segundo ele, durante o
ano, foram atendidas 48
ocorrências de incêndio
florestal no município,
além de resgate e captu-
ra de animais.

A matéria é de autoria do presidente da
Câmara, vereador Gustavo Maciel

Gerdau realiza Natal Solidário em Barão de Cocais
Presentes e cestas básicas, doados por colaboradores e parceiros da empresa, foram

distribuídos para alunos da Apae e famílias em situação de vulnerabilidade social na cidade

Na quinta-feira (23),
já em clima de Natal, du-
rante a manhã, um cami-
nhão da brigada de in-
cêndio percorreu o Cen-
tro da cidade com o Pa-
pai Noel, para a alegria
das crianças. Voluntári-
os da Gerdau também
distribuíram 300 cestas
básicas e presentes para
as famílias em vulnera-
bilidade social, por
meio das associações de
bairro e do Conselho
Tutelar. As famílias
agraciadas moram nos
bairros Irmãos Aleme,
Garcia, Cantinho do
Céu e Santa Cruz. O

Natal Solidário da Ger-
dau reforça o propósito
da empresa de contribuir
para o desenvolvimento
social das localidades
onde está inserida.

Foram dois dias de
campanha, com um

Papai Noel voluntário
distribuindo presentes e
voluntários da Gerdau
entregando 300 cestas

básicas e presentes
para as famílias em

vulnerabilidade social

A cada remendo, três novos buracos surgem na via
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O vereador Júlio Ru-
fino de Sá “Julinho Lei-
te Azedo” (SD) assume
em janeiro de 2022 a
presidência da Câmara
Municipal de Santo An-
tônio do Rio Abaixo. A
eleição aconteceu em
sessão solene no dia 15
deste mês e contou com
votos de todos os vere-
adores presentes.

Eleito de forma con-
sensual, Júlio Rufino
dará seguência aos tra-
balhos iniciados pelo
atual presidente, Ernani
Sana de Morais, que as-
sume a vice-presidência
em 2022. Também com-
põem a Mesa Diretora,

Da esquerda pra
direita: Joaquim

Andrade, Júlio Rufino
(presidente eleito),

Ernani Sana e
Solange Oliveira

Júlio Rufino assume direção da Câmara
de Santo Antônio do Rio Abaixo em 2022

como primeira-secretá-
ria; Solange Oliveira
Andrade e o segundo-
secretário; Joaquim An-
drade dos Reis.

Júlio Rufino foi elei-
to vereador pela primei-
ra vez para a legislatura
2017/2020. O mandato
ficou marcado pelo pro-
cesso histórico movido
pela Câmara que cassou
o mandato do ex-prefei-
to Jorge Antônio de Sá.
Na ocasião, Júlio Rufi-
no era relator do proces-
so. “Fico com certa de-
cepção com este proces-
so, pois o prefeito, que
é meu tio, teve todo o
tempo necessário para

se manifestar, mas pre-
feriu se calar diante de
graves denúncias. Ten-
tamos também por di-
versas vezes alertar o
prefeito, mas ele não
nos ouviu. É muito tris-
te esta situação”, disse
Júlio Rufino na época.

Reeleito para o qua-
driênio 2021/2024, Jú-
lio Rufino tem 45 anos,
é casado, servidor públi-
co municipal.

A palavra de ordem no
momento na luta contra a
Covid-19, é a vacinação.
O esquema vacinal com-
pleto com primeira, se-
gunda e dose de reforço é
a única garantia para se
manter tranquilo frente à
variante ômicron e qual-
quer outra, segundo afir-
mou a secretária munici-
pal de Saúde, Luciana
Carmen Sampaio. Ela
ressalta que a população
precisa manter os mes-
mos cuidados com ou-
tras variantes. 

“Não importa a vari-
ante, porque o vírus sem-
pre terá uma variante. As
medidas preventivas e
protetivas serão as mes-
mas. Não importa se é
delta ou ômicron. Co-
nhecidas e mapeadas, as
medidas são as mesmas.
Uso de máscara, higieni-
zação das mãos com ál-
cool em gel, evitar aglo-
meração, e distancia-
mento sempre que pos-
sível”, destacou ela.

O grande problema da
ômicron é a transmissibi-
lidade do vírus. Ele se
propaga mais rápido. En-
tre os países europeus e
Estados Unidos, confor-
me mostram os noticiári-
os, já tem um índice cres-
cente e preocupante.

Mas em Itabira, as-
sim como em todo o
país, a secretária de Saú-
de aponta para um cená-
rio epidemiológico de

Vacina é grande trunfo contra nova
variante ômicron, diz secretária de Saúde

maior tranquilidade,
isso, graças à cobertura
vacinal. “Esta variante
agora, ômicron, ela é
mais virulenta, mas como
a população em grande
parte já está imunizada,
então mesmo que venha
a se contaminar, se con-
tamina de forma branda,
não levando a hospitali-
zação”, disse, apontando
para a baixa taxa de in-
festação no Brasil até o
momento. Em Minas
Gerais foram registrados
apenas três casos.

O mesmo ocorreu com
a variante delta. Apesar do

alarde no exterior, no Bra-
sil não houve superlota-
ção dos hospitais. Com
base na vacinação ocor-
rida entre os brasileiros,
a expectativa da secretá-
ria é que desta vez não
seja diferente.

Ela ressalta que o
Brasil é um dos países
que mais se vacina. No
município itabirano, 75%
da população já recebeu
as duas doses, comple-
tando o esquema primá-
rio de imunização. A dose
de reforço para os imu-
nizados há quatro meses,
também já foi liberada.

Mesmo defendendo a
necessidade de vigilância
constante, recomendando
sempre prevenção, para
ela, o Brasil vive um mo-
mento diferente em rela-
ção a esses países. “Essa
nova variante está se es-
palhando rapidamente
entre os países da Euro-
pa e Estados Unidos. O
Brasil é um dos países
que está mais vacinado.
Lá eles têm uma taxa en-
tre 50% a 60% das pes-
soas vacinadas. Nós [Ita-
bira] temos 75% da po-
pulação com o esquema
vacinal completo. Em

Minas Gerais, o índice de
imunizados também está
alto. Então, o grande di-
ferencial é só olhar a taxa
de vacinação”.

O cenário, de acordo
com a secretária, se obser-
vado, mostra que os casos
que estão complicando
são os casos sem imuni-

zação ou que não comple-
taram o esquema vacinal,
ou seja, tomou a primeira
dose e não voltou para a
segunda. “A imunização
está sendo a grande vito-
riosa para acabar com a
pandemia, que são vírus.
E  vírus sempre têm vari-
ante”, observou.

Luciana Sampaio defente a necessidade de vigilância constante

Com apenas três pa-
cientes internados, sen-
do dois em Unidade de
Tratamento Intensivo
(UTI) e dois pacientes
de outras cidades, vigi-
lância e prevenção con-
tinuam sendo prioridade
na luta de combate à
pandemia em Itabira.

Para a secretária
municipal de Saúde,
Luciana Sampaio, o
município vive um mo-
mento de tranquilidade.
Entretanto, consideran-
do o cenário internaci-
onal da doença, ela dei-
xa claro que ainda não
se pode relaxar.

A secretária desta-
cou que além da imuni-
zação completa com
primeira e segunda
dose, além da dose de
reforço, a população
deve manter as medidas
preventivas, evitando
aglomerações, fazendo
a higienização das mãos
com álcool em gel.

Baixa incidência não impede
investimentos e prevenção

Ela afirma que o Go-
verno Municipal, junto
com a Secretaria de
Saúde e parceiros, está
procurando mais for-
mas de proteger a popu-
lação, seja por meio de
conscientização ou
atendimento e disponi-
bilização da vacina.

Investimentos
Somente nos dois

primeiros quadrimes-
tres de 2021, Itabira in-
vestiu R$ 8.904.873,
contando com recursos
do Estado e do Gover-
no Federal. A maior
parte do investimento é
destinado à manuten-
ção de custos hospita-
lares. Além de manter
os leitos, apesar do re-
cuo da incidência da
doença na cidade, as
equipes e medicações
também são mantidas.
“Temos que focar na
prevenção. Essa é a pri-
oridade deste governo,
em questão de saúde”.




